

日系シニアガーデンズ慰問コンサート

2015年8月30日(日) City of Arleta

本年もコミュニティ活動の一つとして、日系シニアガーデンズにて7年目の慰問コンサートを開催した。会場となる施設のカフェテリアから見る窓の外は、夏の光が眩しく輝いて私たちを迎えてくれている。集まってくれたレジデントたちは、自力で歩ける方たちがほとんど。ナーシングケアの必要なレジデントたちは、別棟で生活されている。

幾多の人生の難儀を乗り越えて来られた人生の先達、レジデントのおじいちゃん、おばあちゃんたちに感謝の心を歌で伝えるのが、LAグリーの役目。 Good Old Days の歌をレジデントと一緒に歌い、人生を共有する。そうすると、さらに感謝の気持ちが強くなる。そんな気持ちの「心」で歌う。



08/30/2015 15:17



08/30/2015 15:24

グリー 合唱曲：♪♪ AveMaria、浜辺の歌、Go for broke、川の流れのように、サリマライズ、いざ起て戦人よ ♪♪



08/30/2015 15:29

横山さんによる弾き語りの隠し芸だ！



テーブルの間に散り、レジデントと一緒に歌う。



♪幸せなら手をたたこう、ここに幸あり♪



アトランタから参加の川奈さんも懐かしのメロディ。



♪ここに幸あり、赤とんぼ、里の秋♪



フィナーレ; ♪ 紅葉、故郷 ♪

おじいちゃん、おばあちゃん！また来年もくるから、それまで元気でね！



直接入居者の方々からも「また来てくださいね！ クリスマスにも来てくれない？」と声を掛けられました。後日、施設の担当者から「レジデントの皆さんが喜んでおりました」との御礼をいただきました。